8 Piéces

412 m?

Réf. MZIOP1118
3950 000 €

Le Thoronet
Maison a vendre (83340)
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Découvrez cette magnifigue bastide provencale, une véritable perle rare
INichée au cceur d'un domaine de 31 hectares, cette propriété en

pierre d'une surface de plus de 400m2 incarne luxe et raffinement.Avec
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ses 4 chambres spacieuses en suite, sa piscine avec pool house, sa
salle de sport avec spa, et sa charmante maison de gardien, elle offre

une expérience de vie exceptionnelle.A I'extérieur, les terrasses
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ensoleillées invitent a la relaxation, tandis que le pool house est parfait
pour des réceptions en plein air.La maison de gardien complete cet

ensemble harmonieux, offrant une agréable ...

iscover this magnificent Provencal bastide, a true hidden gem!Nestled in the heart
of a 31-hectare estate, this stone property of over 400m2 embodies luxury and
refinement. With its 4 spacious en-suite bedrooms, a pool with a pool house, a
gym with a spa, and a charming caretaker's house, it offers an exceptional living
experience.Outside, the sunny terraces invite relaxation, while the pool house is
perfect for outdoor entertaining. The caretaker's house completes this harmonious
ensemble, providing pleasant independence for your guests.

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OF
11 chemin du village - 06650 OPIO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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